

加州大學に招かれて 灣東見物の議員團

◇ 渡船中の與太話に花を咲かせ

米國が爲るなら海軍縮少賛成

昨日午前、止金支店の案内にて

旅行から歸つて歓迎した前總長

正金支店の今川氏、銀行部の川

崎氏、在日の北澤氏並に本社社

者が説明案内後として同乗し

三臺の自動車に分乗した一行は

金支店の案内で渾東見物をした

が九時廿五分、珍らしく上天氣

の渾湯湖を横ぎるボートの上甲

板に出た一行は「あれが明天使島

の報道で、之れが日本の

選良諸君などと合點してゐる」

かりに用意して來たので……」と

一行の船ひも摘つた

英字紙の報道で、之れが日本の

高見代議士から經過良好との電

報が来たが果して渡るに付けて電

報で「少し冷のまことに」と云ふ

も出る憲政會の田中代議士

の車の推進機が付いてゐるのを

議士は自動車で海を渡るんだ

と云つて車内に納り、煙突を上げ

上甲板では眉毛の恐ろしく發達

した鈴木氏がボートの最中

に着いた門

と云ひ、少壯の田中代議士から

「俺に家を建て貸し給へ」など

と開話よろしく十時半

だ處で支那通を發揮する、王府

の氣候の見當を異て皆夏物ばかり用意して來たので……」と

いよいよ車の推進機が付いてゐるのを

かりに用意して來たので……」と

